

Exposition, rencontre

et contes du Maghreb

De Cléon à Souk El Khémis

*Sur la voie du développement
solidaire et citoyen*

DU 3 AU 29 MARS 2017
MÉDIATHÈQUE GEORGE SAND

WWW.VILLE-CLEON.FR



De Cléon à Souk El Khémis

MÉDIATHÈQUE GEORGE SAND DE CLÉON

Exposition • DU 3 AU 29 MARS 2017

Depuis 2005, un partenariat lie la Ville de Cléon, l'APRE et l'association Amal Dadès (Souk El Khémis, Maroc) dans le cadre d'une action en faveur de la culture et du développement. A travers cette exposition, c'est toute l'histoire de ce projet, ses origines, les différentes actions menées et ses résultats qui vous sont présentés.

A découvrir aux horaires d'ouverture

Vernissage le vendredi 3 mars à 17h.

Rencontre • SAMEDI 11 MARS 2017 À 14H

Rencontre et échanges avec quelques acteurs de ce projet.

Les Contes du Maghreb

SAMEDI 25 MARS 2017 À 14H30

C'est une invitation au voyage, à la rêverie et à l'émerveillement qui vous est proposée avec ce spectacle de contes en musique. Il y est question tour à tour, d'une araignée, de deux frères, d'une gazelle, de la fille d'un roi et d'un Territoire secret. La voix de Marie Lemoine et la musique de Abdel Halimi vous entraînent au cœur de ces traditions orales où l'imaginaire est fécond et la parole est d'or. Un périple féérique pour les adultes et les enfants à partir de 7 ans.

Réservation conseillée. Gratuit

WWW.VILLE-CLEON.FR

